
Moi, c'est tout simple, ce qui

me rend heureux, c'est de

voir mes proches heureux. Je

sais, ça parait banal, mais je

parle de la petite étincelle

dans leurs yeux. Lorsque je

peux la percevoir (ou

l'apercevoir), cela me

rechauffe le coeur! Et

ensuite, c'est à mon tour de

l'avoir...

Mark 27 ans Amsterdam
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